



# Se negocia con India producir vacunas

## Anuncio de Ebrard.

México busca acuerdo para elaborar fórmulas contra covid y papiloma, además de oncológicos

PEDRO DOMÍNGUEZ Y FANNY MIRANDA / CIUDAD DE MÉXICO

El canciller Marcelo Ebrard informó ayer que México está trabajando con India para que en el país se puedan producir vacunas contra el covid-19, el virus del papiloma humano y medicamentos oncológicos, así como insulina.

En la conferencia de Palacio Nacional, comentó que el acuerdo que se está buscando con Nueva Delhi abarca inversiones por 10 años, de 2022 a 2032.

“No solo (se elaborarán vacunas contra) covid, (también contra) papiloma humano y otras. Estaremos informando, porque es un acuerdo que implicará inversiones y convenios de 2022 hasta 2032, estamos pensando una

década. En segundo lugar, medicamentos como insulina, que importamos casi el ciento por ciento, para producirse en México. Estamos trabajando con India, inmunoterapias contra cáncer, habrá convenios las próximas semanas y producción de oncológicos en nuestro país”, precisó.

Ebrard recordó que el presidente López Obrador autorizó la apertura de un consulado en Bombay, India, donde están las empresas con las que negocia México.

Explicó que en estos trabajos están involucradas la Cofepris, la Secretaría de Salud, Birmex y la cancillería.

En tanto, el subsecretario de salud, Hugo López-Gatell, dio a conocer que contagios y muertes por covid-19 se redujeron casi 10 veces en las últimas semanas.

Explicó que el promedio de casos diarios se mantiene a la baja con 188 contagios, mientras que las muertes son de 4 en promedio por día.

Por su parte, el IMSS informó que tiene 228 hospitalizados por

Y ADEMÁS

## Patria, postergada por anticuerpos

El desarrollo de la vacuna mexicana Patria contra el covid-19 se ha postergado porque tres de cada cuatro voluntarios del ensayo clínico de refuerzo Fase 2 son rechazados debido a su alto nivel de anticuerpos, resultado de la cobertura de vacunación, indicó ayer María Elena Álvarez-Buylla, directora del Conacyt. Por lo mismo, invitó a la población a sumarse como voluntarios en las pruebas.

covid en todo el país; en 10 estados sus hospitales registran cero internados mientras que en 17 tienen entre uno y 10 pacientes por informó su titular, Zoé Robledo.

Anoche, Robledo dio a conocer que fue recuperado el recién nacido “N” Pérez Gómez sustraído horas antes del Hospital General No.1 de Tapachula, Chiapas. ■

